

Pressemitteilung

23. Mai 2018

Apleona

Anne Tischer
Pressesprecherin

Telefon +49 6102 45 2114
anne.tischer@apleona.com
www.apleona.com

An der Gehespitz 50
63263 Neu-Isenburg
Deutschland

Veränderung im Aufsichtsrat von Apleona

Der langjährige Vorstandsvorsitzende von ProSiebenSat.1 Media, Thomas Ebeling (59), wird im Juni in den Aufsichtsrat der Apleona Gruppe eintreten und im August auch den Vorsitz übernehmen. Er folgt auf Manfred Wennemer, der den Immobiliendienstleister mit Sitz in Neu-Isenburg in dieser Funktion bisher begleitet hat und nach dessen erfolgreich abgeschlossener Ausgliederung vom ehemaligen Eigentümer aus dem Aufsichtsrat ausscheiden wird.

„Wir danken Herrn Wennemer sehr für sein Engagement und seine wertvolle Expertise während der ersten Entwicklungsphase von Apleona, die maßgeblich durch den Auf- und Ausbau einer effizienten und schlagkräftigen Organisation geprägt war“, sagt Andreas Aschenbrenner, Partner von EQT Partners. „Mit Herrn Ebeling haben wir einen Nachfolger gewonnen, der in dem für Apleona so wichtigen Gebiet der Digitalisierung von Geschäftsmodellen und Dienstleistungen über viel Erfahrung und eine hohe Kompetenz verfügt“, so Aschenbrenner weiter.

„Als künftiger Vorsitzender des Aufsichtsrates werde ich Apleona bei der strategischen Zielsetzung begleiten, das Unternehmen über digitale Angebote und Lösungen weiter zu entwickeln und unter anderem so seine Marktstellung in Europa weiter auszubauen“, kommentiert Thomas Ebeling seine Berufung in den Aufsichtsrat.

Ebeling ist unter anderem Mitglied des Aufsichtsrates der Bayer AG und der GfK SE sowie Mitglied im Beirat der Sivantos Gruppe.

Über Apleona

Apleona ist ein in Europa führender Immobiliendienstleister mit Sitz in Neu-Isenburg bei Frankfurt am Main. Zirka 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in mehr als 30 Ländern betreiben und managen Immobilien aller Assetklassen, bauen und rüsten sie aus, betreiben und warten Anlagen und unterstützen Kunden unterschiedlichster Branchen bei Produktion sowie Sekundärprozessen. Das Leistungsspektrum der Unternehmensgruppe reicht vom integriertem Facility Management über Gebäudetechnik und Innenausbau bis hin zum Real Estate Management mit allen kaufmännischen Leistungen, der An- und Vermietung sowie Vermarktung von Immobilien. Alle Services werden modular oder als integrierte Leistung im Paket angeboten. Dabei sorgen Länder- und leistungsbezogene operative Gesellschaften in einer je nach Kundenbedarf regionalen oder überregionalen Account-Struktur für eine optimale Leistungserbringung und einen einheitlich hohen Qualitätsstandard über Ländergrenzen hinweg. Zu den Auftraggebern von Apleona gehören marktführende Industrieunternehmen, Fondsgesellschaften, Versicherungen, Banken, die öffentliche Hand, Entwickler, Eigentümer und Nutzer.